



Réceptou la Ploubelle

>Work in progress durant la crise sanitaire : deux années de création, des rencontres merveilleuses avec le public, des sourires et réactions enchantées d'enfants, des marionnettes peaufinées, le texte au mot juste, un engagement pour la planète, une mise en scène avec Mireille Antoine (la super-pro de Amplitude), des répétitions en atelier et résidences, des espaces et scénographies en salle et théâtre de rue, des musiques et du matos, des questionnements, des doutes et hésitations, des rires, des applaudissements, le spectacle en tournée, beaucoup de joie et de bonheur, du soutien des amis et de ma famille.

Alors tout simplement merci à toutes et à tous ! Que vive le spectacle vivant.

**Administration :**



47 rue de Cuire  
69004 LYON